



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 30 de Octubre de 2025 – N.º 2283

PROGRAMA “MITA Y MITA”

Continúan los trabajos del programa “Mita y Mita” en distintos barrios de la ciudad de Goya, cumpliendo con el cronograma de obras establecidos en la segunda fase de este programa de recíproca confianza entre los vecinos y el municipio

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

30 de Octubre

1611.— Fallece Carlos IX, rey de Suecia entre 1604 y 1611.

1912.— Nace José Ferrater Mora, filósofo, ensayista y escritor español.

1960.— Nace Diego Armando Maradona , futbolista argentino.

1961.— La bomba de hidrógeno soviética bautizada como Bomba del Zar, la mayor arma nuclear jamás construida, fue detonada en Nueva Zembla en el océano Ártico como una prueba.

1983.— El político Raúl Alfonsín es elegido presidente de Argentina.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

PROGRAMA “MITA Y MITA”

Continúan los trabajos del programa “Mita y Mita” en distintos barrios de la ciudad de Goya, cumpliendo con el cronograma de obras establecidos en la segunda fase de este programa de recíproca confianza entre los vecinos y el municipio



En este sentido en calle Empedrado en una extensión de 200 metros, entre Catamarca y Jujuy del Barrio Matadero, se han finalizado con la primera cuadra, ahora se continuará desde Jujuy a San Juan para completar esa extensión.

De esta manera se prosigue con este programa que combina el aporte con

las bolsas de cemento por parte de los frentistas y el trabajo, la mano de obra por parte de la Municipalidad, afianzando el vínculo de confianza generado entre las partes.

Del mismo modo en la prosecución del “Mita y Mita” se ha concluido el pavimento en hormigón armado en la cortada Esteban Echavarría, por calle Olivera, ente Brasil y Chile.

Se cumple con el compromiso asumido de completar los turnos otorgados en esta segunda etapa del emblemático programa “Mita y Mita”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

En la continuidad de las actividades programadas por instituciones y centros terapéuticos como parte del Mes de la Plena Inclusión, en la mañana del jueves se llevó adelante el encuentro bailable en un conocido boliche de la ciudad.



APIPE tuvo la responsabilidad de organizar como en ediciones anteriores, la convocatoria a la Matiné

Bailable, en esta oportunidad el encuentro se desarrolló en Boicot, del cual han participado además de los

que asisten a esa institución, se ha extendido la invitación a los distintos centros terapéuticos incluido el equipo de la Coordinación de Discapacidad, disfrutando de música, baile y refrigerio.

La jornada bailable y recreativa se efectuó desde las 9 horas, prolongándose hasta cerca del mediodía del miércoles, generando un gran clima de alegría, entre los participantes, logrando con el objetivo propuesto por parte de la entidad organizadora, de disfrutar y compartir ese momento.

Llegando al final del mes de octubre la Coordinación de Discapacidad, destaca el trabajo de todas las instituciones que trabajan con personas con discapacidad, reafirmando las acciones articuladas para lograr la construcción de una sociedad con igualdad de oportunidades, con mayor y plena inclusión

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

31 DE OCTUBRE: DÍA DE LAS IGLESIAS CRISTIANAS EVANGÉLICAS

En conmemoración del Día de las Iglesias Evangélicas, establecido por la Ley Provincial N.º 6.616 y la Ley Nacional N.º 27.741. Reconociendo a las iglesias evangélicas de nuestra ciudad, por su valioso rol espiritual y social en nuestra comunidad.



Cada 31 de octubre, el mundo recuerda un histórico evento que marcó el inicio de un movimiento religioso que cambió el curso de la historia. En el año 1517, el monje Agustino Martín Lutero clavó sus 95 tesis en la puerta de la Iglesia de Wittemberg, un acto que se considera fundacional para la Reforma Evangélica, más conocida como Reforma Protestante.

Lutero, al clavar sus tesis, no pretendía en un principio separarse de la Iglesia establecida, sino más bien, hizo visible de manera dramática la necesidad de reformas dentro de la Iglesia de aquel

entonces. Sin embargo, este acto de confrontación eventualmente desembocó en su excomunión.

La Reforma Protestante fue un acontecimiento religioso-político que contó con notables exponentes en toda Europa. Personajes como Calvino, Zuinglio, Menno Simons y muchos otros, a veces en conflicto entre sí, dejaron un legado de compromiso con Dios, amor a Su Palabra, fidelidad al Evangelio y entrega incondicional al prójimo.

Cinco afirmaciones brotan con fuerza del pensamiento reformado y son centrales para la fe evangélica:

- Sola Scriptura (Solo la Biblia): En el corazón de la fe evangélica se encuentra la creencia de que la Palabra de Dios es la máxima autoridad en materia de fe y práctica, respaldada por pasajes como Gálatas 1:6-10, 2 Timoteo 3:16 y 2 Pedro 1:3. Los evangélicos creen que la Biblia es la revelación divina que guía sus creencias y acciones.

- Sola Gratia (Solo la Gracia): La enseñanza de que la salvación es un don de Dios que se recibe de pura gracia y sin ningún mérito personal es fundamental para los evangélicos.

Efesios 2:8 enfatiza esta creencia, recordando que la salvación no se gana, sino que es un regalo de Dios.

· Sola Fide (Sólo la Fe): Los evangélicos creen que la salvación se recibe mediante la fe en Jesús y Su sacrificio en la cruz en lugar de nosotros. Efesios 2:8-9 y Romanos 3:28 son versículos que respaldan esta creencia en la fe como medio de salvación.

· Soli Deo Gloria (Solo a Dios la Gloria): Según la fe evangélica, el propósito de la salvación recibida es glorificar a Dios, destacando las excelencias y virtudes de Su carácter. Efesios 1:4-6 y 1 Pedro 2:9 subrayan

la importancia de que toda gloria y honra sean atribuidas únicamente a Dios.

En este 31 de octubre, al conmemorar el inicio de la Reforma Protestante, es importante recordar estos cinco principios fundamentales que continúan guiando la fe y la práctica de los evangélicos en todo el mundo. La Reforma no solo cambió la forma en que las personas entendían su fe, sino que también dejó una huella duradera en la historia religiosa y cultural.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

Celebración de la Luz:

"OCTUBRILLANTE" ILUMINARÁ GOYA EN CONTRAPOSICIÓN A HALLOWEEN

El evento tiene un doble propósito: celebrar la "luz" y la "vida" y ofrecer una alternativa a lo que la congregación considera las costumbres "oscuras" y foráneas de Halloween.



El próximo sábado 1 de noviembre se realizará la jornada "Octubrilante, Yo Soy Luz", un evento cultural organizado por la Congregación Cristiana local.

La cita es a partir de las 18:30 horas en el predio del ex ferrocarril, donde se invita a toda la comunidad a disfrutar de una tarde llena de diversión y luz.

"Octubrilante" quiere ser una propuesta festiva y familiar que busca celebrar la vida y la luz, diferenciándose de las celebraciones tradicionales de Halloween. Pablo Churrarin, en declaraciones radiales destacó que este evento tiene como objetivo transmitir un mensaje positivo y cristiano a la comunidad,

ofreciendo una alternativa a la "noche de brujas".

PROPÓSITO DEL EVENTO

En sus declaraciones el licenciado Pablo Churrarin expresó: "Este próximo 1 de noviembre a las 18:30 es la convocatoria, los esperamos llenos de expectativas en la "Estación de los Niños", queremos que nadie se lo pierda, es para ir a pasar la tarde, llevar su mate, llevar a la familia, habrá juegos y esto lo hacemos en contraposición al Halloween; esta moda, esta cultura que se festeja, una cultura ajena pero que la hemos adoptado. Esto es parte o producto de la globalización, de tener costumbres en inglés, como el Halloween, que finalmente la tenemos como una palabra más dentro de nuestro lenguaje popular o cotidiano para estas fechas".

Churrarin añadió: "Siempre que con la congregación realizamos una actividad es para de alguna manera traer conciencia sobre algo que consideramos relevante, que es el mundo espiritual.

Creemos que esta fiesta no cristiana, no nacida dentro de nuestra cultura, tiene otras implicancias dentro del

ámbito espiritual". Entonces explicó: "“Octubrillante” es la unión de dos palabras: ‘Octu’ porque es octubre y ‘brillante’ porque nos referimos a la luz; esto es una alternativa cristiana para festejar, no las tinieblas, no la oscuridad, sino a Cristo, luz del mundo, y la biblia menciona que nosotros somos “hijos de la luz”. La luz siempre prima sobre la oscuridad; en la oscuridad habita lo oculto, a veces disfrazado de una fiesta, a veces ingenuamente, sin conciencia de lo que uno celebra, a veces es disfrazarse de demonios, de monstruos, de todo lo que sea muerte”.

MENSAJE DE ESPERANZA Y FE

La Congregación Cristiana busca a través de "Octubrillante" transmitir un mensaje de esperanza y fe a la comunidad. "Como congregación celebramos el festejo de la luz y transmitimos la importancia de arrojar luz en cuanto a la fe, en cuanto a la

esperanza para nosotros y nuestros hijos, y alejarnos de todo lo ominoso, de todo lo siniestro", afirmó Churruarin.

ACTIVIDADES Y REFLEXIONES

Durante la jornada se llevarán a cabo diversas actividades constructivas y edificantes, mientras los asistentes disfrutaban de juegos y reflexiones sobre la importancia de la luz en sus vidas. "Vamos a hablar de lo constructivo, lo edificante, mientras jugamos. Hablaremos de la luz que tanto hace falta hoy", concluyó Churruarin.

La invitación está abierta a toda la comunidad de Goya para unirse a esta celebración de la luz y la vida, en un ambiente familiar y lleno de alegría.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

EDUCACIÓN VIAL EN LAVALLE

La Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Goya y la Fundación Estrella Amarilla brindaron una charla de "Educación Vial" en Lavalle.



La charla informativa y de prevención en seguridad vial surge a instancias de la solicitud de los directivos y docentes del colegio Rubén Darío Casco de esa localidad.

El espacio destinado a brindar el conocimiento sobre la vigencia de las normativas, la necesidad de su cumplimiento, el uso del casco para los motociclistas, fue ocupado por los inspectores de la Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Goya, Gustavo Clemente y Marcelo Espíndola, los estudiantes y profesores; estableciéndose una interacción durante la charla, donde intervinieron con los aportes de las

experiencias vividas, las integrantes de Estrella Amarilla.

La charla teórica práctica incorpora elementos que ayudan a simular situaciones, gafas que proyectan el conducir con consumo de alcohol, y un casco que muestra los efectos en el golpe tras un accidente de moto.

La misma se prolongó por espacio de dos horas, desde las 14 hasta las 16 de esta jornada, tiempo por el cual agradecieron las autoridades del colegio.

El director de Tránsito Alejandro Stortti anticipó que tienen "pedidos de otras escuelas y colegios fuera de Goya para llevar estas charlas de prevención, de educación y seguridad vial, en tal sentido la semana que viene estaremos en Carolina, para la EPJA, la escuela para jóvenes y adultos, mostrando el posicionamiento de Goya en materia de generar espacios de concientización en materia de seguridad vial".

Afirmando el compromiso de continuar brindando estas charlas, el funcionario municipal destacó: “Es darle continuidad a estas capacitaciones que llevamos a distintas localidades, como Esquina, Santa Lucía, a todas las EFAS, colegios secundarios..., para que

desde el ámbito educativo se multipliquen las acciones en pro de la prevención vial”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

OBRA SENDA PEATONAL SECTOR NORTE

La Municipalidad de Goya por administración lleva adelante la construcción de 500 metros aproximadamente de una senda peatonal, obra que comprende desde la conjunción del paseo Pacho Balestra y Patricias Argentinas hasta el canal de Chiappe.



En la mañana de este jueves, el intendente Mariano Hormaechea junto al Secretario de Obras y Servicios Públicos Guillermo Peluffo recorrieron el lugar donde ya se construyeron 60 metros, trabajos que se llevan adelante a través de la Dirección de Obras de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos con recursos propios del municipio por administración con mano de obra y equipamiento de la Municipalidad. Los trabajos consisten en la preparación del terreno, con labores preliminares como nivelación de suelo, relleno, moldeo y hormigonado.

La construcción de esta senda peatonal es del lado oeste de la avenida Patricia Argentina, la que da sobre la costa del río con lo que se logra un paso de esparcimiento, recreativo y para desarrollar actividades físicas como caminatas, running, con el objetivo de la gestión

municipal de avanzar en la recuperación de estos espacios públicos, en este caso un paseo costero, llegando hasta el canal de Chiappe, lugar que se vincula hasta avenida Alem donde hace unos meses se inauguró un sistema de iluminación (alumbrado público).

La planificación desde la administración municipal, en una próxima etapa contempla la recuperación y puesta en valor del sector costero hacia el norte del canal de Chiappe, cabe recordar que la semana pasada se hicieron entregas de las primeras 10 viviendas del programa Oñondivé en un trabajo articulado junto al Gobierno Provincial que permite la reubicación de las familias en las viviendas situadas sobre la costa con peligro de derrumbe, acciones que permiten la disposición de todo este espacio a la vera del río, logrando extender aún más la Costanera Norte.

23 PROYECTOS FUERON EVALUADOS POR EL JURADO EN LA 5° EDICIÓN DE LA EXPO AMBIENTE 2025



Desde la Dirección de Recursos Naturales y Medio Ambiente de la Municipalidad de Goya, reconocen el compromiso y el trabajo de las

distintas instituciones educativas que participaron en la 5° Expo Ambiente donde se presentaron 23 proyectos, evento que se realizó ayer miércoles junto al 4to concurso Botellas de Amor.

El reconocimiento para el jurado de esta Expo Ambiente integrado por la concejal Vivían Merlo, el Director de Cultura Manuel "Lito" Zampar, Bettina Tones, Mirta Zone y Pedro Sá.

Subsecretaría de Planeamiento, Arq. Luisina Leyes:

“GOYA NOS ESTÁ PIDIENDO A GRITOS QUE NOS ORDENEMOS, ES UNA NECESIDAD BÁSICA QUE TENEMOS QUE DAR RESPUESTA”

El desarrollo urbano es un hito fundamental para la gestión Hormaechea en su búsqueda de una mayor organización, sustentabilidad, modernización e inclusión. La arquitecta Luisina Leyes, Subsecretaría de Planeamiento de la Municipalidad de Goya, destacó los avances en infraestructura y recuperación de espacios públicos que buscan transformar la ciudad en un destino planificado, sostenible y atractivo.



Respecto a la construcción de la Nueva Terminal de Ómnibus dijo que “estamos con un avance de obra entre un 35 y 40 %, los pasados días lluviosos nos complicaron un poco. Los avances todavía no se ven porque son de fundaciones, estamos con las excavaciones y estructuras principales de fundación, todo bajo suelo, creemos que para fin de año

tendríamos un 100% de esta primera etapa” explicó este jueves la arquitecta Leyes.

ESPACIO VERDE B° ÑANDEROGA

Desde la Oficina de Planeamiento se busca revitalizar el vínculo con el vecino y consolidar a Goya como una capital turística con identidad, recuperando y modernizando espacios públicos.

Respecto al avance de obra del barrio Ñanderoga, que fue un pedido de los vecinos: “hemos podido dar respuestas, hicimos un análisis desde el área de Planeamiento, les hicimos dos propuestas, conjugamos ideas y coincidimos que en ese lugar se iba a desarrollar este acceso. Se hace con mano de obra municipal 100% con recursos municipales... hoy estamos entrando en una etapa final con los últimos detalles como pintura e iluminación y pronto vamos a estar inaugurando este sector. Cambia la fisonomía y le da otra vista al barrio,

se le va dando identidad a cada sector de la ciudad” reiteró.

COSTANERA NORTE EL INGÁ

Otro espacio que el municipio busca seguir modernizando para dar más utilidad, brindar comodidad y seguridad al ciudadano que hace actividades físicas es la zona de playa El Ingá.

Es así que desde la municipalidad se continúa con el avance de obras en ese sector, sobre todo en la peatonal y camino que llega hasta el canal de Chiappe.

“Este es el mejor ejemplo de cómo se va desarrollando la ciudad, nosotros vamos dando respuestas a los requerimientos, vimos la necesidad de que la gente circulaba por el sector norte y cuando se consolida toda la parte de iluminación del canal de Chiappe hacia la avenida Alem, ahí se acentuó más esta circulación de gente haciendo actividades físicas” explicó.

SENDA PEATONAL

Refiriéndose a la intervención en ese mismo sector, Luisina Leyes profundizó más la explicación de la obra que actualmente se lleva adelante.

“Junto con la secretaría de Obras Públicas se diagramó de qué lado era más factible armar una senda peatonal, ya que la calle es angosta y doble mano, así que se acordó y decidimos que iba a ir a la vera del Riacho Goya y ahí se está consolidando con iluminación” dando continuidad, de esta manera, a la línea de luminarias que actualmente ilumina la playita “así que estamos poniéndole vida a cada sector de la ciudad” insistió.

ZONA DEL EX FERROCARRIL

Consultada por los avances de los proyectos de los espacios de la zona

sur, especialmente en zona del Ex Ferrocarril, destacó que este es un sector muy valorado por los vecinos, con actividades convocantes, la ciclo vía, espacio para disciplinas urbanas, circuito de bicis y skate en una amplia superficie.

Los objetivos de estas obras son promover estos espacios comunitarios como área de actividades cultural, social y deportiva y generar la motivación en los ciudadanos de prácticas de convivencia en el espacio urbano público.

“Este lugar era un espacio olvidado, hasta era temeroso, nadie quería ir porque era peligro y hoy es un lugar amigable para las familias, para los niños, es seguro, eso lo hemos dado a través del parquizado, la iluminación. Así que ésta es la idea: ir ganando estos sectores al igual que en la zona norte, la idea es ir avanzando e ir tejiendo esas conectividades que faltan” conceptuó.

“Tenemos que ir pensando qué tipo de conectividad vamos a tener, extender las calles y buscar otras vinculaciones”.

NECESIDAD DE DESARROLLO

La ampliación de radios urbanos garantiza un funcionamiento eficaz, promueve el crecimiento, el bienestar y la sostenibilidad centrado en la mejora de la calidad de vida de los habitantes.

La gestión del intendente Mariano Hormaechea ha emprendido una política de Estado con la finalidad del desarrollo urbanístico vinculada con la modernización y la inclusión, en distintos sectores de la ciudad.

Esta planificación permite desarrollar estrategias flexibles que se ajusten a las cambiantes necesidades de la población.

LA ESCUELA N° 254 SE CONSAGRÓ EN LA EXPO AMBIENTE CON SU PROYECTO “GOTA A GOTA, EL AGUA SE AGOTA”

Los alumnos de segundo grado de la Escuela Dr. Pedro Alcántara Díaz Colodrero obtuvieron el primer puesto en el nivel primario en la 5ª Edición de la Expo Ambiente, con un trabajo sobre el cuidado y la potabilización del agua. La directora Mónica Samaniego destacó el compromiso de toda la comunidad educativa y la alumna Isabella explicó cómo desarrollaron el experimento.



En el predio Costa Surubí, la Escuela N° 254 Dr. Pedro Alcántara Díaz Colodrero volvió a destacarse al obtener el primer lugar en la 5ª Edición de la Expo Ambiente, con el proyecto “Gota a gota, el agua se agota”, elaborado por los alumnos de segundo grado.

Este logro se suma a las numerosas participaciones y reconocimientos que la institución ha alcanzado en la Feria de Ciencias, las Olimpiadas de Matemáticas y la Feria del Libro, consolidando su compromiso con la formación integral de los estudiantes.

En comunicación con Radio Ciudad 88.3, la directora Mónica Samaniego expresó con emoción: “Gracias por estar siempre acompañándonos en nuestro trabajo, que hacemos con tanta alegría, tanta responsabilidad y tanto cariño por nuestros chicos.”

Samaniego resaltó el esfuerzo conjunto del cuerpo docente y los alumnos: “Es un trabajo de todo el año, con mucho compromiso. También ganamos en la Feria del Libro: los alumnos de segundo grado obtuvieron un premio cuando escribieron ‘Mitos y Leyendas’. Participamos también en esa instancia de la Feria del Libro.”

La docente explicó que este tipo de actividades son fundamentales para motivar el aprendizaje y ampliar los horizontes escolares: “La verdad que es una satisfacción haber logrado tanto, y de eso se trata, porque todo lo que nos proponen desde los diferentes sectores de la Municipalidad u otras instituciones del

medio hacen que los chicos tengan ganas de aprender, porque tienen un motivo, un propósito. Ellos son partícipes, muestran lo que escriben, participan en diferentes eventos y eso le da sentido: salir un poco de la escuela, del aula, desestructurar la enseñanza y estar en otros espacios es justamente lo que se debe hacer.”

ALUMNA ISABELLA

Durante la muestra, los verdaderos protagonistas fueron los niños. Una de las expositoras fue Isabela, alumna de segundo grado, quien explicó con claridad el desarrollo del proyecto: “Hablamos sobre el agua, de cómo cuidar el agua y cómo potabilizar el agua sin tener agua sucia.”

Con entusiasmo, la pequeña describió el proceso del experimento que les valió el primer puesto: “Primero necesitamos una botella, la teníamos que cortar a la mitad. En la parte de abajo poníamos un poquito de algodón, le echamos carbón y un poco de arena. Después echamos el agua sucia y eso iba cayendo más limpia.”

Y agregó con convicción: “Eso, para que el agua se pueda beber, necesitamos hervirla o poner pastillas potabilizadoras.”

La Expo Ambiente reunió a instituciones educativas de distintos niveles, con propuestas sobre el cuidado del medioambiente, el reciclado de residuos, la bomba semilla y otras prácticas sostenibles.

Desde la organización se destacó el trabajo de la Escuela N° 254, por su proyecto innovador y la participación activa de sus alumnos más pequeños.

SEMANA DE LAS ARTES

La próxima semana, la Escuela N° 254 abrirá sus puertas a la comunidad para celebrar una nueva edición de la Semana de las Artes, evento que resume un año de trabajo en lectura, escritura y expresión artística.

La directora Mónica Samaniego explicó: "Comienza la Semana de las Artes, que es como el cierre de un trabajo anual de escritura y de lectura. Desde febrero se seleccionan los libros que se van a trabajar, pensando en cómo se va a cerrar durante esta instancia."

Este año, el proyecto central será "Cuentos chistosos y disparatados", acompañado por producciones de cada grado.

"Por ejemplo, el primer grado, que trabaja con el libro del programa Corrientes Aprende, cerrará con el texto que nos enviaron desde el Gobierno de la Provincia. Se llama Klofkyna. La seño creó una historia junto con los chicos, contextualizándola acá, y va a teatralizarla con sus alumnos bajo el título Klofkyna Colorada y el

Yaguareté feroz."

Además, la directora adelantó que: "Quinto grado va a trabajar con Tan, tan, tan, se fue al infierno, y cuarto grado con La letra durmiente y la ensalada de palabras. Estos trabajos tienen un fin: que los chicos observen la historia, entren en esa dramatización, pero también pasen un buen momento."

Las presentaciones se realizarán los días 4, 6 y 7 de noviembre, comenzando con los alumnos de quinto grado.

Para cerrar, Mónica Samaniego reflexionó sobre la importancia de visibilizar el trabajo de las escuelas públicas:

"Estas entrevistas nos sirven para que la comunidad conozca que todas las escuelas públicas trabajamos con mucha responsabilidad. Particularmente, nuestra escuela hace mucho que lo hace, aunque a veces no se ve porque ocurre dentro del aula. Este año decidimos salir, mostrar, y que la comunidad sepa que las escuelas públicas quizás sean las que más trabajan y lo hacen con mucha responsabilidad."

"CÓMO HABLAR DE NUESTRA MADRE":

DI FILIPPO DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE CONMEMORAR LA FECHA DE RADICACIÓN DE GOYA

En una extensa entrevista, el ex intendente Alberto Di Filippo brindó su visión sobre la trascendencia de reconocer el 9 de noviembre de 1791 como el día fundacional de la ciudad. Destacó la importancia del sentido de identidad y un llamado a la unidad para construir un futuro aún más próspero para Goya.



Goya se prepara para vivir una jornada histórica el próximo domingo 9 de noviembre, fecha en la que se conmemorará la primera radicación de la ciudad, un hito que marcará un antes y un después en la forma en que los goyanos se relacionan con su pasado. En este contexto, el ex intendente Alberto Di Filippo, una voz autorizada para hablar del presente y futuro de Goya, volcó sus reflexiones en una entrevista concedida a Radio Ciudad, donde en diálogo con el director de Prensa, Alejandro Medina

destacó la importancia de reconocer y valorar los orígenes de la ciudad.

"El agradecido soy yo por esta entrevista, aparte, por un tema tan lindo, interesante e importante. Hablar de los orígenes y las fechas de los años que tiene Goya es como hablar de nuestra madre", expresó Di Filippo resaltando el profundo significado que tiene para él y para todos los goyanos esta conmemoración.

ENCUENTRO DE EX INTENDENTES

Di Filippo expresó su entusiasmo por haber participado en una reciente reunión en la Municipalidad, donde el actual intendente, Mariano Hormaechea, convocó a ex jefes comunales para dialogar sobre esta iniciativa. "Es la segunda vez, en esta gestión, que se reúnen todos los ex intendentes con el actual intendente. Es algo muy, pero muy bueno, que habla muy bien de nuestra ciudad", afirmó Di Filippo, subrayando el clima de diálogo y colaboración que caracteriza a estos encuentros, un ejemplo de madurez política que enorgullece a los goyanos.

INVESTIGACIÓN HISTÓRICA

El ex intendente destacó la relevancia del documento encontrado en el Archivo Histórico de la Nación que data de 1791, el cual menciona por primera vez el nombre de Goya en un documento oficial. "En la medida en que nos aproximemos más, en base a documentos históricos, serios, reales, concretos, al punto de partida, es muy importante. Es como ir encontrando la fecha de nacimiento de lo que más queremos, que es nuestra ciudad", expresó Di Filippo, resaltando el arduo trabajo de investigación que permitió dar con este valioso hallazgo.

Asimismo, resaltó el trabajo de la comisión conformada por la profesora Margarita Fogantini, el doctor Virgilio Acosta y el doctor Walter Ernesto Grosse, quienes llevaron adelante una investigación exhaustiva para recabar información y respaldar esta fecha histórica. "Qué importante es contar en nuestra ciudad con personas como las que mencionaste o con otras personas que ya no

están, como don Pedro Cassani, don Virgilio Acosta. Personas que se preocuparon, que fueron investigando no solo esto, sino una cantidad de cosas que hacen a nuestra vida, a nuestra esencia, a nuestro orgullo de sentirnos contentos de ser goyanos", agregó Di Filippo.

UN CRISOL DE CULTURAS Y TRADICIONES

Di Filippo hizo hincapié en la riqueza cultural e histórica de Goya, mencionando su mote de "la Petit París" y la importancia de instituciones como el Teatro Municipal y la Escuela Normal, la primera escuela Normal Mixta de Sudamérica. Además, recordó a personalidades destacadas que trascendieron las fronteras de la ciudad y la provincia, como el vicepresidente Hortensio Quijano y el doctor Borda.

"Goya es rica culturalmente, pero también en la historia, donde se sigue buceando en aquellos orígenes remontándonos a 1760 a 1770 y se logra dar con este documento que está en el Archivo Histórico Nacional del año 1791, que es un acta de confiscación de cueros y donde aparece por primera vez el nombre de Goya, y eso nos está dando como un punto de partida para empezar a ordenar nuestra historia", reflexionó Di Filippo.

EL LEGADO

En el marco de la conmemoración del 9 de noviembre, Di Filippo instó a los goyanos a empoderarse de esta fecha y a transmitir este legado a las futuras generaciones. "Tenemos que disfrutar nosotros, no dejar de disfrutar, pero también dejarles a nuestros hijos, a nuestros nietos, todas las cosas lo mejor posible. Esto es bueno, porque les da continuidad, los apega al lugar, les genera un cariño entrañable por la ciudad, lo que hace que se porten mejor, que la tengan más cuidada", expresó con convicción.

Medina, por su parte, añadió: "Se trata de articular para que el privado sienta el respaldo del Estado y también el vecino, y de esto hay

claros ejemplos como el 'mitad y mitad', con el que se han logrado muchas cosas".

UN FUTURO PROMETEDOR

Di Filippo se mostró optimista respecto al futuro de Goya, destacando su ubicación estratégica, su riqueza natural y su capacidad de adaptación a los cambios. En este sentido, mencionó la importancia de seguir trabajando en conjunto para impulsar el desarrollo económico, social y cultural de la ciudad, preservando su identidad y sus tradiciones.

"Tenemos un lugar privilegiado, incluso hasta el río Paraná se portó muy bien con nosotros, la naturaleza, al hacernos esta entrada que es el riacho Goya, que fue el motivo del origen, que fue el único lugar, en cientos de millas náuticas para poder refugiarse, acampar, hacer un alto, reparar la embarcación, lo que fuera, y hoy sigue siendo un motivo de atracción porque genera además esto extraordinario que nos dio la naturaleza", reflexionó Di Filippo, resaltando la belleza natural que distingue a Goya.

PRÓXIMOS FESTEJOS

Goya se prepara para celebrar el próximo 9 de noviembre su fecha de radicación histórica con una serie de eventos y actividades que resaltarán la identidad y el patrimonio cultural de la ciudad. Esta conmemoración representa una oportunidad para reflexionar sobre el pasado, celebrar el presente y proyectar un futuro próspero para todos los goyanos.

En este sentido, Di Filippo concluyó: "Cuando me invitó el intendente a participar con los demás intendentes, le decía a él que era muy importante esto que se estaba haciendo y que era muy bueno y positivo. Me parecía tal vez una de las obras más lindas que he visto en los últimos años, porque es muy bueno tratar de encontrar hasta los últimos detalles posibles de nuestros orígenes.

Con la mirada puesta en el pasado, el corazón en el presente y la esperanza en el futuro, Goya se prepara para escribir un nuevo capítulo en su rica historia. El 9 de noviembre, la ciudad se vestirá de fiesta para celebrar su identidad y reafirmar su compromiso con un futuro de progreso y bienestar para todos sus habitantes.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina